
 ATA N° 02/2022, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo quinto dia do mês de fevereiro de dois 
mil e vinte e dois, às 09 horas e 10 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do 
COMID de Santa Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, 
realizada presencialmente, no auditório cedido pelo Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. 
Estiveram presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno (APOCISMA), Juan Vicente 
Santini (Sind. Trab. Rurais), Natielli Vandervert (Lar das Vovozinhas), Ivanir Bona 
Puchale (S.T.R.SM), Patricia Mattos Almeida (4ª CRS), Letícia Soriano Baisch (SMS), 
Vitalinio Lannes (OAB – representante provisório). Como convidados participaram: 
Ir. Anja Carvalho (Lar Vila Itagiba), Sonia Eisinger (Oscar Pithan), Luiz Pedro Cervo, 
Gabriela R Piesant, Adriana L, Carolina Calvo Pereira, Milene Almeida Ribas. Relação 
de conselheiro que não participaram: Nadir Neris Pereira e Ângela Mar Fonseca 
Campos (Grupo de idosos Santa Marta), Dalila Antunes (Grupo Grisalhas da 
Primavera), Enilda Neves da Rocha Marchezan (Coletivo Idoso cabeça), Dulce 
Carmem Piasentini Nicoloso e Adelia Prado (Entidades Ass. Grupos de Auto Ajuda), 
Maria Machado de Lima e Edi de Almeida (União das Assoc. Comunitárias), Luciana 
Mattivi (Lar Vila itagiba), Adilson Catto e Cleidiane Aita Stochero (CRCRS – Cons. 
Regional de Contabilidade), Ivone da Silva Fontoura e Igor Castagnetti Silva (SMDS), 
Maria Evanir Vicente Ferreira (SMS), Ildo Wagner e Alcir Munhoz (SMCult), Marzane 
Regina de Oliveira Bressan e Priscieli Barrozo Manzoni (Delegacia de Polícia de 
Proteção ao Idoso), Deise Meus Larréa e Roeselei de Fátima Pagnossin de Moraes 
(SMEd), Marco Aurélio de Figueiredo Acosta e Elise Rumpel da Rosa (NIEATI – 
UFSM). Conselheiros que justificaram ausência: Adilson Catto (CRC/RS – Cons. 
Regional de Contabilidade), Dulce Piassentin (Entidades Ass. Grupos de Autoajuda - 
PPI), Deise Meus Larréa (SMEd), Ivone Fontoura (SMDS), Luciana Mattivi (Lar Vila 
itagiba).   Pauta. 1. Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. Leitura e aprovação 
da Ata da Reunião Ordinária, de 18/01/2022; 4. Destinação imposto de renda; 5. 
Correspondências recebidas e expedidas: 5.1. Extratos bancários; 5.2. Of. 02/2022 - 
SMDS; 5.3. Of. 03/2022 – Câmara de Vereadores 6. Assuntos gerais; 7. 
Encerramento. 1. O presidente abriu a reunião saudando a todos e agradecendo a 
presença da comunidade. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e aprovada 
com a ressalva, haja vista, não ter constado o nome de Luiz Pedro Cervo como 
participante presente. 4. Jaime reafirmou a importância da destinação do imposto de 
renda e como as pessoas podem destinar 5.1. Saldo das contas bancárias em 
31/01/2022, Banrisul R$ 503,60 (quinhentos e três reais com sessenta centavos), 
Banri – INVEST R$ 352.184,31 (trezentos e cinquenta e dois mil cento e oitenta e 
quatro reais com trinta e um centavos), Banco do Brasil R$ 1.360.873,70 (um milhão 
trezentos e sessenta mil oitocentos e setenta e três reais com setenta centavos), BB-
RF CP DIF R$ 268.967,00 (duzentos e sessenta e oito mil novecentos e sessenta e 
sete reais). 5.2. Foi encaminhado um ofício com objetivo de que seja realizado um 
projeto para criação de salas de convivência (centro dia), porém foi referido que o 
projeto muitas vezes acaba não seguindo por não ter recursos humanos. 5.3. Foi 
encaminhado outro ofício, com objetivo de solicitar o espaço da câmara para realizar 
as reuniões do COMID, porém pelo fato de estar interditada por causa da pandemia, 
ficaram de dar resposta até o final do mês. 7. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada 
a presente Ata, por mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida assinada, 
bem como pelos demais participantes da presente reunião, que puderem assinar. 


